El Consistorio de Salas inicia los trámites para lograr el 1% Cultural

El alcalde aseguró que contactarán con la Junta para aprovechar esta circunstancia

C. GARCÍA

SALAS.— El alcalde de Salas de los Infantes, Fernando Castaño, manifestó a este periódico, en el transcurso de las Fiestas de Acción de Gracias, que se pondrá manos a la obra para que el diseño del futuro Centro Regional de Paleontología se pueda incluir en el 1% de Interés Cultural.

La iniciativa consistorial se enmarca en el anuncio que realizó el secretario de Estado de Seguridad Social, Octavio Granado, en el sentido de que la Comisión Interministerial del 1%, que se reúne en el mes de noviembre asumiría la financiación de un proyecto de esa naturaleza.

«Es una buena noticia para todos y habrá que establecer contactos con la Junta de Castilla y León, que ya tiene proyecto previo, para estudiar como se puede aprovechar esa circunstancia», declaró Castaño con visibles muestras de satisfacción.

En ese mismo sentido, el presidente de la Diputación Provincial, Vicente Orden Vigara, que participó en los actos festivos, junto al diputado comarcal Ramiro Ibáñez, indicó que es inmediata la inclusión definitiva de la Administración provincial en la relación de patronos de la Fundación para el Estudio de los Dinosaurios en Castilla y León, que está presidida por el alcalde de Salas.

Esa formalización contempla la donación efectiva por parte de la Diputación Provincial de 20.000 euros pára la entidad dedicada a potenciar el patrimonio paleontológico de la comarca.

Por lo que respecta a la celebración festiva, la más salense de todas cuantas se organizan, hay que reseñar, como novedad, el acto protocolario de la inauguración de las obras de la Plaza Mayor. Esa actuación fue posible, a pesar de que el diseño del ágora se concluyó hace un par de meses, por la presencia de Orden Vigara como máximo responsable de los Planes Provinciales, programa en el que se ha incluido la renovación del pavimento.

La actuación de la Asociación Musical 'Alfoz de Lara', que finalizó con la interpretación del himno a Salas; el vino español; y la XVI Exposición de Productos de la Huerta fueron las actividades más destacadas del evento festivo.